

# *De nouveaux boxeurs cubains sont intégrés dans l'équipe des Los Domadores de Cuba*

---



Le poids plume Marcos Forestal et le poids welter léger Luis Oliva sont entrés dans l'équipe los Domadores de Cuba, les Dompteurs de Cuba formé de 5 pugilistes qui recevront le 6 décembre des boxeurs de la Russie dans les combats du groupe B de la Série Mondiale de Boxe.

L'équipe, qui sera applaudie par ses supporters à la cité des Sports est complétée par le mi mouche Yosbany Veitía, médaillé de bronze du monde, par le poids moyen Ramón Luis et par le poids lourd Erislandy Savón, qui avaient participé à la victoire contre los Guerreros de Mexico, les Guerriers du Mexique.

Les Dompteurs totalisent 6 points et sont les seuls invaincus dans tous leurs combats puisqu'ils ont aussi battus les Hussards de Pologne dans les catégories, mouche, léger, léger welter, demi lourd et super lourd.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/7032-de-nouveaux-boxeurs-cubains-sont-integres-dans-lequipe-des-los-domadores-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**